

Concentración y huelga de hambre contra una decisión del rector de la UA - Información - 16/09/2015

Concentración y huelga de hambre contra una decisión del rector de la UA

V. B.

■ Dos alumnos de la Universidad de Alicante han decidido encadenarse desde este mediodía a la Mano de Azorín, en el campus, al tiempo que inician una huelga de hambre para «reivindicar, una vez más, la falta de soluciones dadas por el rector, Manuel Palomar, a los estudiantes de licenciatura amenazados por el grado».

De la mano de la asociación Paepeua, los estudiantes opinan que dar la compensatoria a aquellos alumnos con una asignatura pendiente «es insuficiente, al tener la gran mayoría de afectados 2 y 3 asignaturas para poder finalizar sus carreras, de las que no van a poder examinarse más teniendo que adaptar sus estudios al nuevo plan de grado o abandonarlos».

Tras protagonizar una concentración en la Facultad de Derecho con motivo de la inauguración del curso con representantes del Consell, la asociación dará su apoyo a los dos compañeros.